

2024-07-30

Se la han hecho «mucho de tos» pero Alessandra Rojo de la Vega sigue avanzando

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cronicadelpoder.com/2024/07/30/se-la-han-hecho-mucho-de-tos-pero-alessandra-rojo-de-la-vega-sigue-avanzando/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México concluyó el recuento parcial de la votación en la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc y ratificó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega, luego de que su contrincante de Morena, Caty Monreal, solicitó el recuento tras acusar presuntas irregularidades. La diferencia final a favor de Alessandra fue 11 mil 296 votos. La nota es de «XEU Noticias».